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El consejero de Educación, Ciencia y Universidades, Emilio Viciana Duro, 

mantiene una nueva reunión de trabajo con la FAPA Francisco Giner de 

los Ríos para hablar de temas pendientes tras el final del curso escolar. 

Madrid, 2 de julio de 2025 

La FAPA Francisco Giner de los Ríos, representante de las madres y padres del alumnado en 
la Comunidad de Madrid, ha mantenido una nueva reunión de trabajo con el consejero de 
Educación, Ciencia y Universidades, Emilio Viciana Duro, y del director general de Educación 
Infantil, Primaria y Especial, Juan Alberto Gutiérrez Romero. 

 

En la reunión se abordaron diferentes temas: 

• Normativa de uso de dispositivos electrónicos pendiente de la finalización de su 
tramitación. 

• Normativa de jornada escolar recientemente debatida en el Consejo Escolar de la 
Comunidad de Madrid. 

• Situación actual de los nuevos CEIPSO. 

• Becas de comedor y regulación del acceso del alumnado de Secundaria a comedores 
escolares. 

• Concesión directa de las actividades extraescolares a los ayuntamientos. 

• Situación de la red de centros para ampliar la oferta de plazas públicas, especialmente 
en ESO y FP. 

• Iniciativa de patios abiertos en los centros educativos públicos. 

• Climatización y adecuación de los centros educativos y estado de la tramitación de la 
Iniciativa Legislativa Popular sobre esta materia. 

También se entregó al consejero de Educación un ejemplar de la última revista editada por 
nuestra federación “Bibliotecas escolares, el corazón de nuestras escuelas”, en la que se 
vuelve a insistir en que las bibliotecas escolares no solo siguen siendo necesarias, sino que 
hoy más que nunca se revelan como espacios esenciales para el desarrollo integral de 
nuestros hijos e hijas. 

Sobre todo ello el consejero de Educación mostró su interés y se comprometió a valorar 
propuestas concretas que la federación le trasladó durante la reunión sobre los asuntos 
tratados.   
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